

FÜR MATTHIAS UND ANDERE!

Der 58-jährige Matthias aus Schnaitsee ist an Blutkrebs erkrankt. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Die Diagnose erhielt Matthias Ende Januar – sie hat sein Leben völlig auf den Kopf gestellt.

Matthias bekommt viel Unterstützung von seiner Familie und seinen Freunden. Das Entspannen in der Natur und das Radfahren geben ihm dabei immer wieder Kraft. Da seine beiden Jungs und seine Tochter im TSV Schnaitsee sehr aktiv sind, ist sein großer Wunsch bei der Eröffnung des neuen Vereinsheims dabei sein zu können.

Um zu helfen, organisieren Matthias Freunde und Nachbarn gemeinsam mit dem TSV Schnaitsee und der DKMS eine Registrierungsaktion. Jeder, der mitmacht, könnte ein Lebensretter sein!
Bist du dabei?



WERDE STAMMZELLSPENDER!

Jeder gesunde Mensch, der zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich als Stammzellspender registrieren lassen.

REGISTRIERUNGSAKTION AM SONNTAG, 15.03.2020

10:30 bis 15:00 Uhr

Turnhalle des TSV Schnaitsee e. V.
Kirchensurer Str. 31
83530 Schnaitsee

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE85 7004 0060 8987 0002 07

Verwendungszweck: Matthias